

Es geht weiter!

Der dicke Seppel sagte: „Ich nehme ihn mit nach Hause bei mir kann er nämlich viele Chips essen!“
Lars sagte: „Der Igel frisst ja nur Regenwürmer, Spinnen, Schnecken, Mäuse, Frösche und Eier!“
Und er geht jede Nacht von April-Oktober auf Nahrungssuche. Er hört gut und hat einen ausgezeichneten Geruchssinn.

Schmunzelnd sagte Frau Krause zu Seppel: „So ein Quatsch über Igel weißt du ja gar nichts, informiere dich erst.“ Lilli schreit: „Ich kann im Lesen, Schreiben, Mathematik und Sprechen beibringen!“ Die Lehrerin reagiert sehr schnell und sagte: „Das kann doch kein Igel, es kann auch kein Igel Schreiben, Mathe, Lesen!“ Lilli sprach: „Ich kann das, ich bin nämlich die beste davon!“ Klara sprach: „Das kann trotzdem kein Igel!“ Leise Kinder es ist schon so laut. Schon gongt es zur Pause.

Die lange Suche

Lars schaute zu den Karton er war auf einmal offen und der Igel war nicht mehr da. Lars bekam Panik und suchte das ganze Klassenzimmer ab aber da war nichts. Schmunzelnd ging Lars mit seinem Pausenbrot in den Pausenhof und aß sein Brot, suchte den ganzen Pausenhof ab, aber da war nichts. Auf einmal kam die blöde Emily und sagte: „Na hast du den blöden Igel noch immer nicht gefunden!“ Lars sagte: „Rede doch nicht so blöd über den Igel!“ Nun gongte es wieder zur Pause und Lars, seine Mitschüler gehen in ihre Klasse. Traurig setzt er sich auf seinen Platz. Als die Schule zu Ende war, ging er suchend nachhause. Aber er fand nichts. Als er mit dem Mittagessen fertig war und mit der Hausaufgabe, ging er den Weg langsam zurück, zur Schule. Dort suchte er den ganzen Pausenhof erfolglos ab. Enttäuscht ging er den Weg wieder zurück aber da war nichts. Nun war es schon 17.00 Uhr, er gab es für heute auf. Als er Zuhause war aß Lars noch was und dann ging er nach dem anstrengenden Tag ins Bett. Seine Mutter weckte ihn am Morgen auf. Als er mit dem Frühstück fertig war sagte er zu seiner Mutter: „Tschüss Mama bis Mittag!“ Mutter sagte: „Ja mein Schatz bis Mittag!“ Als er zu der Bushaltestelle ging dachte er sich, hoffentlich sehe ich bald den Igel wieder. Nun war er an der Bushaltestelle. Dort steht Steffi die ihm helfen möchte und sagte: „Hast du den Igel gestern Nachmittag gefunden?“ Lars sprach: „Nein er war nicht auf dem Pausenhof auch nicht im Schulhaus nirgends!“ Als er mit dem Reden fertig war, kam der Bus. Als sie in der Schule angekommen sind ging er in die Klasse, setzte sich auf seinen Platz. Da hörte er plötzlich etwas rascheln. Er schrie in die Klasse: „Seit mal leise ich höre etwas rascheln vielleicht ist es ja der Igel!“ Also wie er gesagt hat schaute er überall in allen Schränken, Kästchen und Bänken. Aber er fand nichts.

Eine große Freude

Jetzt gongte es zum Schulanfang. Frau Krause kam in die Klasse. Und was hat sie dabei ? Den Igel. Lars fragte Frau Krause sofort : „Wo hast du den Igel gefunden?“ Frau Krause antwortete: „Ich habe den Igel jetzt gerade **im Lehrerzimmer** gefunden! Und ich würde vorschlagen, das Lars den Igel mitnimmt. Seit ihr damit einverstanden?“ „Ja“ ruft die ganze Klasse. Jetzt ist alles gut, der Igel ist gerettet.

Ende!

Madlen
Klasse 4
Haag - Wolkar